
６５歳以上の人口
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■公民館毎６５歳以上人口と高齢化率 平成２０年４月１日現在 企画広報課調べ

６５歳以上の人口

高齢化率

４広報さつま

　　
「
バ
ス
の
お
か
げ
で
、
こ
こ
に
来
る
こ

と
が
で
き
ま
す
」
と
話
し
て
く
だ
さ
る
の

は
、
永
野
在
住
の
山
中
チ
エ
子
さ
ん
（
７８

歳
）
で
す
。
山
中
さ
ん
は
、

免
許
を
持
た
な
い
一
人
暮

ら
し
の
高
齢
者
で
す
。
定

期
検
診
と
薬
を
も
ら
う
た

め
、
バ
ス
を
利
用
し
て
病

院
へ
通
っ
て
い
ま
す
。
生

活
に
必
要
な
食
料
品
や
生

活
用
品
を
買
い
に
出
る
と

き
も
バ
ス
は
欠
か
せ
ま
せ

ん
。

　
山
中
さ
ん
は
「
バ
ス
が

家
の
近
く
ま
で
来
て
く
れ

る
の
で
、
病
院
や
買
い
物

に
行
っ
た
り
、
友
達
と
温

泉
に
出
か
け
た
り
で
き
ま

す
。
本
当
に
あ
り
が
た
く

助
か
っ
て
い
ま
す
。
も
し
、

バ
ス
が
来
な
く
な
っ
た
ら
、
引
き
こ
も
り

に
な
っ
て
い
た
か
も
し
れ
ま
せ
ん
」
と
話

し
ま
す
。

　
家
か
ら
離
れ
た
停
留
所
ま
で
、
足
を
痛

そ
う
に
し
な
が
ら
も
歩
い
て
い
く
高
齢
者

も
多
く
見
か
け
る
そ
う
で
す
。

　
山
中
さ
ん
の
よ
う
に
、
市
街
地
郊
外
に

は
、
免
許
を
持
た
な
い
、
車
を
運
転
で
き

な
い
多
く
の
高
齢
者
が
暮
ら
し
て
い
ま
す
。

　
バ
ス
は
、
そ
う
し
た
高
齢
者
に
と
っ
て

欠
か
せ
な
い
存
在
で
あ
り
、
ラ
イ
フ
ラ
イ

ン
と
な
っ
て
い
ま
す
。

■第一停留所

地域を走るバスは，

　私たちにとって大切なライフライン

生活路線。

山中チエ子さん 78歳

永野在住

５ 広報さつま

　我が家から中学校ま

での道のりは約11㎞あ

ります。私は，登下校

にバスを利用していま

す。バスの乗客のほと

んどが中学生とお年寄

りの方々です。私たち

にとって路線バスは，

なくてはならない交通

手段です。

日髙美由貴さん 15歳
泊野在住

　家族はそれぞれ車を

持っていますが，昼間

は仕事に出かけます。

私にとって，昼間の通

院や買い物にバスは欠

かせません。運転手さ

んも親切で，安心して

利用しています。バス

が通るので，本当に有

り難いことです。

中野ヒサ子さん 82歳
久富木在住

　毎朝，バスで中学校

に通っています。家の

近くのバス停まで来て

くれるので，ゆっくり

とバスに乗ることこと

が出来ます。帰りは，

部活があるので，お母

さんに迎えに来てもら

います。帰りのバスも

あればうれしいです。

木塲郁哉さん 13歳
柊野在住

　中学３年生と１年生

をバスで登校させてい

ます。学校までは遠い

ですので，毎日，送り

迎えをするとなると親

にとっては大変です。

１年生は，部活動があ

るので，部活後の帰宅

時間にあわせたバスの

便があれば助かります。

有川和子さん 44歳
平川在住

　補助を受けながら赤

字で空バスを走らせる

ことは疑問に思います。

しかし，町内にはバス

を必要とする方もいま

すので，利用者に応じ

た便数や時刻を検討す

るか，バスに代わる交

通の確保を考えていく

必要があると思います。

大囿美智男さん 71歳
紫尾在住

　ひとり暮らしのため，

病院や買い物に出かけ

るときにバスを利用し

ています。病院の診察

は午前中で終わり，帰

りの便まで時間がだい

ぶ空くので，帰りはタ

クシーです。帰りのバ

スのいい時間の便があ

ればうれしいです。

東郷フヂさん 84歳
求名在住


